



Eröffnungsfeier Knoten Boden mit Nauenfahrten

Die Sanierungsarbeiten beim Knoten Boden sind weitgehend abgeschlossen. Das Hauptbauwerk ist seit Herbst 2023 bereits in Betrieb. Zeit, dieses Bauwerk der Öffentlichkeit offiziell zu übergeben.

Gerne laden wir Sie zu einem Feierabendgetränk und kleinen Imbiss ein.

Freitag, 26. April 2024, 16.00-20.00 Uhr, Knoten Boden

Der Anlass findet bei jeder Witterung statt. Bei schönem Wetter besteht die Möglichkeit, das Bauwerk mit dem Nauen auch vom See her anzuschauen.

Achtung: Beim Knoten Boden hat es keine Autoparkplätze. Bitte kommen Sie zu Fuss oder mit dem Velo. Autoparkplätze stehen im Dorf oder bei der Klewenalpbahn zur Verfügung.

Der Gemeinderat Beckenried freut sich auf zahlreiches Erscheinen.

